



めざす児童像

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たのもしく

令和5年12月22日 木津川市立恭仁小学校 学校だより 12月末号

2学期を振り返って

1年で最も長く、行事がたくさんある2学期が終わりました。子ども達は、運動会をはじめ感謝のつどい等コロナの感染拡大のために中止とされていた行事を体験することで、大きく成長しました。校内での活動の広がりだけでなく、生活科や総合的な学習の時間を中心に、地域の人とつながり学ばせていただきました。また、地域だけにとどまらず校区外へも出かけ他校・高校生等、多くの人とつながり学ぶことを大切に2学期でした。これらの学習を通して、人に伝える難しさや充実感、表現する楽しさ、共に学び活動する喜びを味わいました。子ども達の成長した姿を保護者の方・地域の方々に見ていただけた「150周年記念感謝のつどい」を開催できたことは、大変うれしく思っております。

今後も、保護者の皆様・地域の皆様に子ども達の成長に関わり見守っていただきたいと心より願っております。ご理解・ご協力いただきましてありがとうございました。



<学年より>

いつみ

ぐんぐん伸びて、力をつけた2学期でした。運動会や校外学習、感謝のつどいなど多くの行事で、楽しんだり努力したりする中でたくさんのことを学びました。年末年始を楽しんで、3学期元気な姿で会えることを楽しみにしています。

1年

本日、2学期の終業を迎えました。この2学期を振り返って感じることは、学級集団の成長です。みんなのためにクラスのために活動できるようになりました。来年はこの力を生かして、更に活躍してくれることを期待しています。

2年

たくさんの行事があった2学期でした。その中で、一人一人が生き生きと活動し、相手に堂々と表現できることが増え、成長を感じました。

地域の方ともたくさんつながり、子どもたちは、さらにみかの原が大好きになりました。

3年

運動会に感謝のつどいなど大きな行事があった2学期が無事に終了しました。3年生のパワーを存分に発揮して活躍していました。

3学期もみんな協力しながら、この力をさらにパワーアップさせてほしいと思います。

4・5年コスモス学級

2学期のたくさんの行事を終え、上学年としての成長もたくさん見られました。さらに上に向かっていくためのエネルギーを作り出してほしいです。冬休みも冬眠することなく、次へのエネルギーをしっかりとたくわえておいてくださいね。

6年

なりたい自分になるため、目標に向かって一步一步努力を重ねましたね。さまざまな行事や学習に取り組む中で、自分の記録をたくさん更新した2学期でした。冬休みにしっかり休んで、3学期はさらに活躍してくれることを期待しています。

～ふれあい学級

お世話になりました～

昨年実施していただいて好評だった逃走中を、今年度も企画・運営していただいた学級委員の皆様、ありがとうございました。また、多くの保護者の方々にご参加・ご協力いただきありがとうございました。子ども達は、大喜びでした。



ハンターや博士等、昨年以上に仮装して雰囲気盛り上げていただきました。



ミッションでは、大型カルタ合わせ。なかよし班で協力。



2人1組で、チャレンジ。

～たくさんの学び～

発掘調査・しめ縄づくり・手話等、2学期末にたくさんの体験学習を行うことができました。ホームページに様子を掲載しておりますので、ご覧ください。

～150周年記念

恭仁小感謝のつどい～

11月24日(金)に保護者の皆様、日頃お世話になっている方々を招いて、150周年記念恭仁小感謝のつどいを開催いたしました。

子ども達は、生活科及び総合的な学習の時間で学んだことを発表しました。この発表を通して地域とのつながりの深さを再認識したとともに、この瓶原の地域が学習の宝庫だと感じずにはいられませんでした。子ども達にとっても大人にとっても瓶原を再発見し郷土愛深まるつどいになったのではないのでしょうか。



～冬休み中 学校があいている日～

12月
25日(月) 26日(火) 27日(水)

1月
5日(金)
校庭の開放は、平日の10時～16時

16:30には、帰宅しているようにご家庭でご確認ください。

電話がつながる時間帯は8:30～17:00

これ以外の日で、緊急に連絡が必要な場合は、
市役所 72-0501 へお願いします。